



18.12.2023 00:00 CET

Gemeinsam stark für Bärenherz: Rothkegel Baufachhandel und lokale Gemeinschaft sammeln 6.666 Euro für Kinderhospiz

Wir freuen uns, eine beeindruckende Spende in Höhe von 6.666 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz entgegennehmen zu dürfen. Dieser großzügige Betrag ist das Resultat einer engagierten Sammlung durch die Firma Rothkegel Baufachhandel Torgau GmbH im Rahmen eines besonderen Weihnachts-Events.

Die Unterstützung hört hier jedoch nicht auf – beim Abfischen des Angelvereins Wildschütz und verschiedenen Volleyballveranstaltungen wurde zusätzlich Geld gesammelt. Eine gemeinsame Anstrengung, die zu dieser eindrucksvollen Summe für das Kinderhospiz beigetragen hat.

Die symbolische Scheckübergabe fand am 18. Dezember statt und wurde durch Christian Prieß von den Angelfreunden Wildschütz und Volleyball, sowie Michel Hempel, Niederlassungsleiter von Rothkegel, und Peggy Riewe vom Angelverein Wildschütz durchgeführt. Ihre tatkräftige Initiative und die großherzige Bereitschaft zu spenden verdeutlichen, wie gemeinsame Anstrengungen zu einer bedeutsamen Unterstützung für unser Kinderhospiz beitragen können.

Ein herzliches Dankeschön an die Firma Rothkegel Baufachhandel Torgau GmbH, an den Angelverein Wildschütz und alle Beteiligten für diese wunderbare Unterstützung!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de